

TRASCENDIÓ

Que Manlio Fabio Beltrones negó sentirse “huérfano” después de que el dirigente del PRI, **Alejandro Moreno**, lo excluyera de su bancada, y aunque todavía no se formaliza, el sonorense ya tiene pensado declararse legislador sin partido. Por cierto, después de que la bancada morenista designó a **Gerardo Fernández Noroña** para la presidencia de la Mesa Directiva del Senado, **Alito** lo llamó por teléfono para felicitarlo y adelantarle el apoyo de la fracción priista en la votación que se concretó este jueves.

Que entre muchos factores, divisiones y lucha de egos también acabaron matando al PRD, pues resulta que **Jesús Zambrano** y **Ángel Ávila** no querían darle una senaduría a **Silvano Aureoles** en Michoacán, que les garantizaba no solo votos, sino mantenerse en la oposición, y optaron por entregarle ese espacio a **José Sabino**, quien anteayer hizo buenos los pronósticos y se fue con su paisana **Araceli Saucedo** a Morena para que la 4T prácticamente amarre la mayoría calificada en la Cámara alta.

Que líderes y consejos de 170 cámaras de comercio del país solicitaron al presidente de la Confederación Nacional de Cámaras de Comercio, Servicios y Turismo, **Octavio de la Torre**, retractarse de los resultados de una encuesta en la que 52 por ciento de afiliados apoya la reforma judicial, pues argumentan que se aplicó de forma tendenciosa y hacia un sector favorable, o de lo contrario se saldrán de ese organismo. Entre los inconformes figuran **Alejandro Pepi de la Vega** de Saltillo, **Gildardo López Hinojosa** de Reynosa, **Mariano Serna** de Torreón, **Gonzalo Codemo Cabrera** de Lázaro Cárdenas y **Marcela López Huerta** de Córdoba.

Que luego de que se informó que el titular de la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, **Jorge Nuño**, está contagiado de covid, en Palacio Nacional se hicieron cuentas de la última vez que tuvo contacto con el presidente **Andrés Manuel López Obrador**. La posibilidad de contagio es lejana, porque fue ya hace siete días, el viernes pasado, cuando fueron juntos a una gira por San Luis Potosí. —

